

Die Rose von Jericho Pflege

(Anastatica hierochuntica)



EWIG GRÜNT DIE LIEBE!

Fromme Pilger brachten die „Rose von Jericho“ im Mittelalter nach Europa. Seither wird sie als Symbol für Glück, Liebe und langes Leben verschenkt.

Begießt man sie mit lauwarmen Wasser, entfaltet sie wie durch ein Wunder in einem Tag schnell ihre grüne Pracht.

DIE ROSE VON JERICHO Dinosaurier Pflanze

Die Rose von Jericho ist eine sehr außergewöhnliche Pflanze, die im christlichen Glauben eine große Rolle spielt. Die Legende besagt, dass die Jungfrau Maria die Pflanze auf ihrer Flucht nach Ägypten gesegnet haben soll. Aus diesem Grund lassen gläubige Christen oft zu Weihnachten oder Ostern die Rose von Jericho aufblühen.



Neuheit selten in Deutschland noch nicht so bekannt

Rose von Jericho: Anleitung

Legen Sie die (Anastatica hierochuntica) einige Stunden in kaltes Wasser, dann wird Sie aufgehen und der Auferstehungseffekt tritt ein. Lassen Sie die Rose jedoch zu lange im Wasser (ca. 7 - 10 Tage) wird wahrscheinlich Schimmelbildung einsetzen. Also vorher heraus nehmen und mindesten 14 Tage trocknen, dann können Sie den Effekt sehr oft wiederholen.

Heißes Wasser beschleunigt den Effekt, kann sich aber negativ auf zukünftige Auferstehungseffekte auswirken.

Wo liegt das Geheimnis der Jericho Rose?

Die Entfaltung ist ein rein mechanischer Effekt. Die Kapillargefäße der Jerichorose füllen sich mit Wasser und durch den sich aufbauende hydrostatischen Druck in den Stängeln entfalten sich die Arme.

Die Jericho Rose zieht sich bei Trockenheit zusammen und trocknet fast vollständig aus. Eine "grüne Wiederbelebung" ist dann möglich. Das Spreizen der ausgedorrten Stängel beruht auch bei dieser Pflanze auf dem oben beschriebenen physikalischen Effekt, deshalb der Name Wunder Pflanze was echt



Faszinierendes